

# Conférence Jeudi 23 janvier

## *L'impact du numérique sur l'environnement*

**19 heures - restaurant Folles saisons**

197, route de Saint Simon quartier des Pradettes



Le développement de l'informatique est exponentiel. C'est la fin du papier, le télétravail... Cette dématérialisation de l'économie est-elle un progrès pour l'environnement ?

La face cachée du numérique c'est aussi des conditions d'extraction

minière très polluantes des métaux, des DATA centres extrêmement énergivores, des trafics des déchets qui finissent en Afrique ...

**Emmanuel Laroche, engagé au niveau professionnel en faveur d'un numérique écoresponsable, Green IT manager dans une entreprise aéronautique et membre de l'Institut du Numérique Responsable, nous fera un état des lieux de l'empreinte environnemental du numérique et nous présentera les méthodes, dans les entreprises et pour les usagers que nous sommes tous et toutes, pour mieux maîtriser les impacts.**



Organisée par la commission  
culture du collectif des Pradettes  
et le restaurant Folles saisons



**ENTRÉE GRATUITE - REPAS SUR RÉSERVATION - 05 62 14 64 85**